



ゆりぐみだより

2022年 7月 第2号

夏本番を間近に、ゆりぐみの子ども達は汗をいっぱいかきながら夢中になって、色々な遊びを楽しんでいます。この季節ならではの遊びを取り入れ、様々な経験を通し、たくさんの発見や楽しさを味わって欲しいと思います。また、水分補給や休息の大切さを知らせながら、体調管理に気を付けていきたいです。



じゃがいも堀り

4月に植えたじゃがいもが大きく成長したので、じゃがいも堀りをしました。水やりをするたびに「大きくなったかな？」と、掘るのを楽しみにしていました。自分で土をどんどん掘り、じゃがいもが見えてくると大興奮の子ども達。「まだある」「赤ちゃんじゃがいもだ～」と手を真っ黒にして掘っていました。

収穫したじゃがいもは、蒸かしてもらいみんなで美味しく頂きました。「おいしいね」「もっと食べたい」と喜んでいました。みんなで育てたじゃがいもは、格別に美味しかったようです。



野菜や生き物の成長

先月から、きゅうり、トマトを育てています。毎朝「早くお水あげよう」「大きくなったね」等と言って成長を楽しみにしています。「黄色い花が咲いた!」「実がなってる」と言って変化があると大喜びです。

野菜の成長を見守りながら、食べ物を大切にしたり、食べることに興味をもち好きになる子どもが増えたら嬉しいです。



ゆりぐみに新しいメダカの仲間が増えました。メダカを見ると「金魚?」「おたまじゃくしかな?」「赤いのもいるね!」と興味津々の子ども達。エサをあげると「わ～、食べてる」「もっとあげよう」とメダカに夢中です。

小さい生き物の飼育を通して、色々なことに興味をもち、命の存在、大切さや尊さを知る機会となれば良いなと思っています。

